
第４回知多市議会定例会一般質問 

                             令和６年９月５日  

（午  前） 

質問者 １３番 泉   清 秀（一問一答方式） 

１ 小中学校における防災教育について 

(1) 避難訓練の実施状況について 

(2) 他団体等との連携による防災教育の事例について 

(3) 教職員の研修について 

(4) 災害に備えた学習について  

２ 庁舎内の防犯対策について 

 (1) 不審者対応訓練について 

(2) 現状におけるその他の対策について 

(3) 今後の対策について 



質問者 １４番 藤 井 貴 範（一問一答方式） 

  大規模地震における避難者への対応について 

  (1) 指定避難所について 

   ① 設置数について 

   ② 設置基準について 

   ③ 収容人数について 

   ④ 地区集会所等を指定避難所として活用する考えについて 

  (2) 津波対策について 

   ① 津波被害の想定について 

 ② 津波避難ビルについて 

(3) 避難者の受入れについて 

 ① 受付の方法について 

 ② 受付のデジタル化について 

(4) 障がい児者の非常用電源確保支援について 

 ① 発電機等購入補助の概要について 

 ② 申請状況について 

 

質問者  ５番 小 浦 智 夫（一問一答方式） 

  大規模災害に備えたトイレの確保について 

  (1) 災害用トイレの整備状況について 

(2) トイレトレーラーの整備を検討する考えについて 

  



質問者 １５番 久 野 た き（一問一答方式） 

１ 地震発生時の避難所について 

  (1) 民間施設を指定避難所とする考えについて 

(2) コミュニティ防災組織との連携について 

(3) 小中学校のエアコン設置状況について 

 ２ 朝倉駅周辺整備事業について 

  (1) 現庁舎の跡地利用について 

 ① 整備する施設の検討状況について 

   ② 市民の意見聴取について 

   ③ 事業者意向調査の結果について 

(2) 西平井ちびっ子広場の樹木伐採について 

    



（午  後） 

質問者  ６番 安 島 崇 展（一問一答方式） 

  消防・救急体制の充実について  

  (1) 消防車等の現場到着所要時間の定義について 

(2) 消防車の現場到着所要時間の統計が公表されない理由について 

(3) 救急車の現場到着所要時間が延伸傾向にある要因について 

(4) 病院収容所要時間短縮に向けた工夫について 

  

質問者  ８番 伊 藤 正 明（一問一答方式） 

  水道管の耐震化について 

   (1) 長良導水取水口から丸根配水場に至るまでの配水施設の耐震化について 

(2) 本市における過去10年間の基幹配水管の耐震化率の推移について 

(3) 近隣４市の基幹配水管の耐震化率について 

(4) 市内全域の基幹配水管の耐震化が完了する時期について 

 

質問者  ２番 竹 内 祥 浩（一問一答方式） 

  耕作放棄地の解消について 

  (1) 耕作放棄地の現状について 

(2) 解消に向けた今後の取組について 

 

 

 



質問者  ４番 服 部 洋 志（一問一答方式） 

 １ 発達に心配のある園児の保育・教育について 

  (1) 公立園及び民間園の現状について 

(2) 専門家による支援について 

(3) 公立園と民間園の連携について 

 ２ 保育士及び幼稚園教諭の労働環境について 

  (1) 人員体制について 

(2) 過去５年の採用活動の内容、受験・採用状況及び今後の採用方針について 

(3) 正規職員の時間外勤務の状況及び年次有給休暇の取得状況について 

(4) 保育士の配置基準について 

(5) 業務のサポートについて 

(6) 研修体制について 

 



第４回知多市議会定例会一般質問 

                             令和６年９月６日  

（午  前） 

質問者  １番 髙 橋   至（一問一答方式） 

 １ ビジネスチャットツールについて 

  (1) 導入の目的について 

(2) 導入したツールの種類について 

(3) 導入範囲について 

(4) 使用状況及び使用方法について 

(5) 今後の使用促進に向けた取組について 

２ 農業施策について 

  農業振興地域整備計画の全体見直しの具体的内容について 



質問者  ７番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

  ゼロカーボンシティちたの実現に向けた取組について 

  (1) 補助金の申請状況に係る今年度と昨年度の比較について 

 ① 知多市住宅用ゼロカーボンシティ推進設備導入促進補助金について 

② 知多市個人用次世代自動車購入費補助金について 

③ 知多市省エネ最適化診断支援事業補助金について 

(2) 公共施設等再生可能エネルギー設備導入調査の詳細及び結果について 

(3) デコ活の取組について 

(4) 公用車等の電動化について 

(5) 中部圏水素・アンモニア社会実装推進会議との連携の進捗状況について 

 

質問者 １０番 藤 沢   巌（一問一答方式） 

 １ 部活動の地域移行・地域連携について 

(1) 現状の課題について 

(2) 本市の方向性について 

(3) これまでの経過及び今後のスケジュールについて 

２ コミュニティ・スクール及び地域学校協働活動について 

(1) コミュニティ・スクールの取組実績及び成果について 

(2) 地域学校協働活動の取組実績及び成果について 

(3) 今後の導入予定について 



（午  後） 

質問者 １１番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

  市役所新庁舎整備事業について 

  (1) 現市役所庁舎について 

   ① 現庁舎の概要について 

② 現庁舎の想定耐用年数について 

(2) 庁舎の建替え計画について 

   ① 朝倉駅周辺整備事業に係る計画について 

② 新庁舎整備事業に係る計画について 

(3) 新庁舎の建設予定地について 

① 建設場所の候補について 

② 建設場所の検証について 

(4) 新庁舎の規模及び性能について 

① 敷地面積、建築面積、延床面積等の規模について 

② 建物構造及び建物階数について 

(5) 新庁舎の駐車場について 

① 来庁者駐車場の場所、敷地面積及び収容台数の計画について 

② 職員駐車場の場所、敷地面積及び収容台数の計画について 

③ 朝倉駅利用者駐車場の場所、敷地面積、収容台数及び構造の計画について 

(6) 新庁舎の建設工期について 

 ① 着工から竣工までのスケジュールについて 

   ② 建設工期の検証について 

(7) 新庁舎の総工費について 

① 朝倉駅周辺整備事業に係る委託及び工事の支出金額について 

② 新庁舎整備事業に係る委託及び工事の契約金額並びに支出予定金額につい 

 て 



質問者 １８番 冨 田 一太郎（一問一答方式） 

  市道の維持管理について 

  (1) 区画線の補修対応について 

(2) 草刈り対応について 

(3) 側溝の補修対応について 

(4) 舗装の補修対応について 

 

   


